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議員氏名 質　　問　　事　　項

1 板垣千代子
１　妊婦健診について
２　学校耐震化の促進について

2 鈴木いせ子
１　村上市の医療の現状はこのままでいいのか
２　食育推進基本計画に盛り込まれる学校給食での地産地消の取り組みは、どの
ようになっているのか

3 本間　清人
１　入札制度について
２　現在の経済状況について
３　新市の財政について

5 川村　敏晴

１　村上市の財政指標の公表について
２　事業の今後のあり方について
３　高齢者福祉問題について
４　プール利用環境について

6 冨樫宇栄一
１　きめ細かな行政運営実現のために
２　消防団員の定員不足と防災対策の強化について

7 中山　悌一
１　「食料･農業･農村基本条例」の制定に向けて
２　農作物被害防止計画の策定について

8 小杉　和也
１　学校施設の有効利用について
２　山辺里地区統合小学校について
３　地域ブランドについて

11 平山　　耕
１　村上駅周辺再開発整備について
２　有機農業推進計画について

16 姫路　　敏
１　新潟北部木材加工協同組合(スギトピア岩船）の問題について
２　生涯学習センター整備事業について

17 長谷川　孝

１　新市の市花･市木･市民憲章･姉妹都市を決めてはどうか
２　定額給付金の新生児誕生特別枠を設けてはどうか
３　小中学校校舎・保育園建設の地域材使用率について
４　森林を守るための環境モデル都市構想を全国に発信してはどうか

18 滝沢　武司
１　スポーツ振興や市民の健康づくりについて
２　学校諸費納入の現況と対応について
３　障がい者支援について

19 小林　重平

１　市政の取り組みについて
２　今後の市政運営について
３　地場産業の取り組みについて
４　医療の取り組みについて

22 相馬　エイ
１　奨学金について
２　後期高齢者医療制度について

24 瀬賀　秀雄 １　平成20年度の総括

27 大滝　久志
１　地域医療について
２　教育問題について

28 山田　　勉

１　支所の活性化について
２　荒川地区でのテニスミニ国体開催について
３　コミュニティバスの運行について
４　火力発電所の建設について
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